

Avec les Amis de la chapelle Saint-Joseph Devenez bâtisseurs de chapelle

Créé le 10/12/2011 11:00

«INVESTISSEZ dans la pierre au plus vite... » Rien à voir ici avec les promoteurs immobiliers : il s'agit de l'association des Amis de la chapelle Saint-Joseph, qui vient de lancer son appel de Noël pour poursuivre, pierre par pierre, la restauration entreprise en 2007.

Association dynamique s'il en est, elle a mis en ligne un site rénové et porteur de ses projets, avec rappel du chemin déjà parcouru grâce à 1 050 donateurs « bâtisseurs » qui ont financé des travaux qui certes avancent (la charpente et la couverture de la flèche ont été refaites) mais qui s'ouvrent sur des nouveaux chantiers : la restauration de la toiture de la nef est en cours avec renfort de la charpente.

Noms gravés

Autre priorité : la restauration des façades de la rue de Venise et des 21 fenêtres rémoises - accompagnée de la création de vitraux - comme l'explique le coordinateur Benoit Léon-Dufour, président de l'ARIES (association rémoise immobilière et d'enseignement secondaire) : « Sur les 1 604 pierres nécessaires, 613 ont été achetées par des collectivités et des entreprises. Mais il en reste 991 à financer ! »

Pour une pierre, un don de 300 euros est nécessaire (qui devient de 102 euros après déduction fiscale) mais on peut n'apporter qu'une moitié, voire un quart de pierre avec la satisfaction de voir son nom gravé sur la plaque qui sera posée dans la cour d'honneur de la chapelle.



« Sur les 1 604 pierres nécessaires, 613 ont été achetées. Mais il en reste 991 à financer ! »